

Entrega de Premios de la Fundación Trinidad Alfonso a los mejores deportistas universitarios

TALLER DE AUDIOVISUALES

13 mayo de 2024



Los mejores deportistas universitarios

Dos estudiantes y deportistas de la Universitat de València reciben sendos premios al haber sabido compaginar la excelencia académica y la práctica deportiva de élite.

Los Premios de la Fundación Trinidad Alfonso se otorgan a los universitarios con expediente académico y méritos deportivos excelentes, tanto en categoría femenina, como masculina de cada una de las universidades valencianas del curso 2022-23. El acto de este año se ha celebrado en la Universidad Católica de València (UCV), que este curso y el próximo ostenta la secretaría técnica del Campeonato Autonómico de Deporte Universitario (CAÉIS).

Los mejores deportistas universitarios

De la Universitat de València han sido galardonados, como los mejores deportistas, Nikola Einberga y Víctor Micó, ambos jugadores de sendos equipos de voleibol. Además, estos atletas han sabido compaginar la práctica deportiva de élite con un alto nivel de resultados académicos.

En la misma línea, el resto de deportistas premiados han sido: Laura Oria y Alberto Varela de la UCV ; de la UA, Salomé Alcaraz i José Tomás López Bonmatí; de la Universidad CEU Cardenal Herrera, Paula González Barber i Aitor López Carrillo; de la UMH, Lucía Serralta y Sergi Planelles; y de la UJI, Rosa Peris i Alexander Acamer; de la UPV, Laura Domene y Carlos Sánchez Vidal. Los mejores deportistas egresados son Cristina Araiz Sancho, de la UPV y Miguel Baidal, de la UA.

Representación institucional

En el acto han estado presentes los rectores y representantes de los diferentes centros universitarios de la Comunidad. Así, junto al rector de la UCV, José Manuel Pagán y el director de la Fundación Trinidad Alfonso, Juan Miguel Gómez, han estado presentes la directora del Servicio de Deportes de la Universitat de València (UV), Ana Gómez; los rectores de la Universidad Politécnica de València (UPV), José Esteban Capilla; de la Universitat Jaume I (UJI), Eva Alcón; de la Universidad Miguel Hernández (UMH), Juan José Ruiz Martínez; y de la Universidad CEU Cardenal Herrera (CEU-UCH), Higinio Marín; así como la vicerrectora de Cultura y Deportes de la Universidad de Alicante (UA).

Renovación del Convenio

Por otro lado, la Universitat de València y el resto de universidades valencianas han renovado un año más su compromiso con la Fundación Trinidad Alfonso para promocionar el deporte en el ámbito de la educación superior, a través de la iniciativa Uniesport. Mediante este acuerdo, las universidades y la Fundación Trinidad Alfonso buscan también concienciar a la sociedad y en los deportistas sobre la importancia de conciliar los estudios con la práctica deportiva, así como hacer más visible este ámbito universitario poco conocido y que sus deportistas sean embajadores de los valencianos.

El acuerdo de colaboración se articula en varias líneas, en primer lugar, ayudar a los jóvenes universitarios al hecho que sean capaces de mantener un alto rendimiento deportivo a la vez que se forman; en segundo lugar, dotar de más herramientas para aumentar la visibilidad del Campeonato Autonómico de Deporte Universitario (CADU). Además, se pretende impulsar la marca «Comunidad del Deporte» mediante ayudas para la adquisición de equipaciones deportivas; y, finalmente, apoyar económicamente a los deportistas universitarios que participan en competiciones en el ámbito internacional. Por otro lado, la Fundación presidida por Juan Roig ayudará

Búsqueda avanzada

ETIQUETAS

- Covid
- Cultura
- Estudios
- Institucional
- Organización
- Personas
- Investigación, innovación y transferencia
- Universidad y sociedad
- Vivir en la universidad



Secció Opinió UVNoticies

económicamente a los deportistas del Proyecto FIERO que cursan estudios de grado, máster o doctorado oficiales.

El Futuro de los Premios

Finalmente, según han anunciado, se volverán a convocar los Premios Fundación Trinidad Alfonso para deportistas universitarios. Como en años anteriores, se realizará una convocatoria anual de un premio masculino y otro femenino en cada una de las ocho universidades para aquellos deportistas que compatibilizan sus carreras deportivas con sus estudios universitarios. En total, se premiará con 1.000 euros a 16 estudiantes y se otorgará una placa conmemorativa a cada uno de ellos. Así mismo, de manera paralela, se convocarán dos Premios Extraordinarios (mejor alumno y alumna deportista), con carácter anual, para los mejores expedientes académicos que hayan finalizado sus estudios en una de las siete universidades. El galardón consistirá en 2.000 euros y una placa conmemorativa. La Fundación será la encargada de abonar el importe de los premios.

Galería de imágenes



Premios Fundación Trinidad Alfonso

Archivada en: Premis i distincions

OTRAS NOTICIAS



Actividades en la Universitat con motivo de los días internacionales contra la LGTBIFòbia y del Orgullo



El Consell destina 55.000 euros a la Càtedra de Govern Abierto, Participación y Datos Abiertos



Posición de la Universitat de València sobre Gaza